

bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par jenna54 - le 22 Août 2012 à 09:49

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par jenna54 - le 22 Août 2012 à 09:54

berger belge malinois , il est joueur et sociable avec les gens et ses congénères , aime le contact humain , il obéit aux ordres simple (assis , couché ...) , il peut grogner s'il se sent en danger ! il est très attaché a moi , a sauter le grillage d'habitude il rentre au bout de 20 mn en moyenne mais là n'est pas rentré depuis le 12/08 /2012 ! black est pucé ,250269602955360 ! je suis désespéré ce n'est pas normal qu'il ne soit pas rentré il est très attaché a moi est ce que quelqu'un peut m'aider svp ? merci

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par jenna54 - le 22 Août 2012 à 09:55

berger belge malinois , il est joueur et sociable avec les gens et ses congénères , aime le contact humain , il obéit aux ordres simple (assis , couché ...) , il peut grogner s'il se sent en danger ! il est très attaché a moi , a sauter le grillage d'habitude il rentre au bout de 20 mn en moyenne mais là n'est pas rentré depuis le 12/08 /2012 ! black est pucé ,250269602955360 ! je suis désespéré ce n'est pas normal qu'il ne soit pas rentré il est très attaché a moi est ce que quelqu'un peut m'aider svp ? merci **Cette image est caché pour les invités. Veuillez vous connecter ou vous enregistrer pour la consulter.**

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par anonyy1 - le 22 Août 2012 à 13:06

Bonjour,

je pense qu'il faudrait une photo plus grande pour que les personnes de ce site peut faire quelque chose.

Est-ce qu'il avait un tatouage dans l'oreille? un P pour indiquer qu'il a une puce ou un collier? parce que si par malheur il se faisait écraser le service de la mairie est obligé de regarder pour le tatouage, mais pas pour la puce.

Le plus important c'est de contacter toutes les fourrières, vétérinaire, spa, association de votre région, la

mairie pour voir s'il ne l'aurait pas retrouvé, vérifier que les infos de la puce ne sont pas erronées (ça arrive souvent) et mettre des affiches.

J'espère que vous allez le retrouver.

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par jenna54 - le 22 Août 2012 à 13:29

non pas de p dans l'oreille ! j'ai fais toutes les recherche possible ; spa , fourriere , gendarmerie , déclaré perdu au scc , affiches , annonce sur chien perdu.org et le bon coin , lorraine adoption , dans différentes page d'animaux sur fb aussi , j'ai aussi été toqués chez les voisins (tout le village en faites) , le directeur de chasse aussi est prévenue , les vétérinaires prés de chez moi aussi , la mairie est malheureusement fermé pour le moment ! je vais chercher pour ajouter un photo merci

je l'espere aussi merci

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par jenna54 - le 22 Août 2012 à 13:33

voici des nouvelles photos j'espere que ca ira ! merci

a6.sphotos.ak.fbcdn.net/hphotos-ak-ash4/...564_1152987611_n.jpg

a2.sphotos.ak.fbcdn.net/hphotos-ak-snc7/...5279_359585399_n.jpg

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par edjine - le 22 Août 2012 à 23:46

Je trouve Black vivant.

Comme il est sociable, il a pu être recueilli.

Bonn chance dans tes recherches

.

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par jenna54 - le 23 Août 2012 à 07:59

bonjour edjine , merci beaucoup ! est ce que l'on peut savoir s'il est prés de moi ou éloigné ? ou dois je orienter mes recherches ?

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par Maya - le 23 Août 2012 à 20:31

Bonjour Jenna,

Je trouve moi aussi Black vivant mais je crains qu'il ne soit retenu contre sa volonté. Dès le début de la CI je l'ai vu dans un jardin entouré de palissades, il est attaché à un poteau sur un sol recouvert de gravier clair. Le chiffre 321 m'est aussi venu en tête, peut être un numéro dans une rue ?

J'espère me tromper ...

=====

Re: bonjour , j'ai perdu black 4 ans a sornéville

Posté par Maya - le 23 Août 2012 à 21:09

J'oubliais une chose : durant le contact j'avais très envie d'appeler Back, Blacki ! L'appelles tu parfois ainsi ?

=====